

- Traktanden:**
1. **Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler**
 2. **Protokoll der GV 2014**
 3. **Jahresbericht des Präsidenten**
 4. **Rechnung 2015, Revisorenbericht**
 5. **Jahresbeitrag und Budget 2016**
 6. **Ehrungen**
 7. **Orientierungen**
- Seeforellenwanderung im Vierwaldstättersee
 8. **Verschiedenes**

1. Begrüssung:

Der Präsident Markus Gisler eröffnet die 115. Generalversammlung und begrüsst 99 anwesende Fischerinnen und Fischer, sowie 10 Gäste. Speziell begrüsst er:

Lorenz Jaun, Fischereiverwalter Kanton Uri
Werner Tresch, Kant. Fischereinspektor, Ehrenmitglied
Stefan Baumann, Stv. Fischereinspektor

Ehrenmitglieder:
Buff Roger, Oberägeri
Fedier Walter, Altdorf
Loth Hugo, Bürglen
Sicher Philipp, Altdorf
Sicher Regula, Altdorf
Spörri Martin, Wilen-Wollerau
Suter Heinz, Altdorf
Ziegler Alberik, Erstfeld
Zurfluh Alois, Schattdorf

Gäste:
Roberto Zanetti, Präsident des Schweizerischen Fischereiverbandes SFV
Markus Fischer, Fischereiverband des Kantons Luzern FVKLU
Simon Rohrer, Präsident Seefischerverein Nidwalden SSFVNW
Richard Gege, Fischerei-Verein Einsiedeln
Daniel von Burg, Fischerei-Verein Einsiedeln
Peter Diehm, Präsident Zuger Kant. Fischerei-Verband ZKFV
Nino von Burg, Berichterstatter Petri Heil

Entschuldigungen: Bruno Denzler, Kantonaler Fischereiverband Glarus KfvGL
Pascal Bader, Chefredaktor Petri Heil
Barbara Bär, Regierungsrätin Uri, Vorsteherin GSUD
Ruedi Hauser, Ehrenpräsident UFV
Urs Lüchinger, Präsident Tessiner Fischereiverband
Stefan Keller, Präsident Schwyzer Fischereiverband
Max Büeler, André Gisler, Marcel Renner, Pius Gerber, Angela Dillier,
Thomas Dillier, Martsen Zraggen, Rinze Zraggen, Roger Schillig, René Engel,
Lukas Schuler, Fritz Müller, Lukas Lussmann, Telim Huber.

Totenehrung: In diesem Vereinsjahr mussten wir von unserem Mitglied Werner Santschi Rufener, Erstfeld, Abschied nehmen. Er verstarb bei seinem Hobby Segeln durch einen Unfall auf dem Urnersee.
Zur Ehrung des Verstorbenen erhebt sich die Versammlung zu einer Schweigeminute.

Stimmenzähler: Als Stimmenzähler werden Toni Muheim, Walter Fedier und Werner Aschwanden gewählt.

Mitteilungen: Der Präsident Markus Gisler erläutert den Ablauf der GV in Stichworten.

2. Protokoll der GV 2014

Das Protokoll wurde vor der GV im Internet publiziert, ausserdem hatten interessierte Mitglieder die Möglichkeit, das Protokoll vor der GV beim Präsidenten anzufordern.

Zum Protokoll gibt es keine Wortmeldungen aus der Versammlung, es wird mit Applaus genehmigt. Der Präsident bedankt sich für die Erstellung des Protokolls bei Aktuar Kari Brunner.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht ist allen Mitgliedern mit der GV-Einladung zugestellt worden und zusätzlich im Internet publiziert worden.

Ergänzende Bemerkungen zum Jahresbericht:

Ich freue mich mit meinen Vorstandskollegen ganz besonders über die Tatsache, dass der Urner Fischereiverein nach wie vor über ein sehr grosses Interesse bei den jungen Mädchen und Burschen, die dieses Hobby erlernen wollen, feststellen kann. Zudem freut mich die Tatsache, dass wir wiederum einen Mitgliederzuwachs haben. Mit total 579 Personen haben wir die höchste Anzahl Mitglieder seit Bestehen des Urner Fischereivereins im Jahre 1900. Danke allen, welche sich im vergangenen Vereinsjahr für den UVF in irgendeiner Form eingesetzt haben.

Markus Gisler lässt das Vereinsjahr in Form einer Diaschau nochmals Revue passieren. Er weist so nochmals auf die Schwerpunkte im Verlauf des Vereins-Jahres 2014/2015 hin:

- 14. März, Jungfischerkurs im Krump in Erstfeld mit 75 Teilnehmenden.
- 28. März, bei der Bachputzete werden diverse Bäche von Unrat befreit.
- 10. April, Filetierkurs in der Anlage Silenen.
- 11. April, 1. Arbeitstag in der Anlage Silenen. Diverse Arbeiten werden erledigt.
- 6./7. Juni, Fliegenfischerkurs in Erstfeld und im Gwüescht.
- 13./14. Juni, Jungfischermeisterschaft in Niedergesteln.
- 27. Juni, Praxistag des Jungfischerkurses, dank dem Entgegenkommen des EWA wieder auf dem Arni.
- 30. August, 125-Jahr-Jubiläum Fischereikonkordat Vierwaldstättersee und Nationaler Tag der Fischerei in Flüelen.
- Juli, Jungfischergruppe am Fischen am Lutersee und am Urnersee.
- 3. Oktober, Hauptbesatz in Schächen und Reuss.
- 4. Oktober, 7. Vereinstrüschenfischen auf dem Bagger.

Zum Schluss des Berichtes bedankt sich der Präsident bei allen Helferinnen und Helfern, er betont, dass ohne deren Mithilfe solche Veranstaltungen gar nicht möglich wären. Ein besonderes Anliegen ist es dem Präsidenten, die sehr gute, enge Zusammenarbeit mit der Fischereiverwaltung zu erwähnen und zu verdanken. Es sind dies im speziellen die Vorsteherin, Regierungsrätin Barbara Bär, der Fischereiverwalter Lorenz Jaun, der Fischeinspektor Werner Tresch und Stefan Baumann als Stv. und Anlagewart in Silenen.

Ganz speziell bedankt sich der Präsident bei seinen Vorstandskollegen für die sehr grosse Arbeit, die jeder von ihnen in diesem Jahr geleistet hat. Er schätze sich glücklich, mit so einem Team zusammen zu arbeiten, wir haben eine wirklich tolle Zusammenarbeit. Es macht riesig Spass mit einem so motivierten Team für die Urner Fischerei tätig zu sein.

Vizepräsident Thomas Dossenbach lässt die Versammlung über den Jahresbericht des Präsidenten abstimmen. Dieser wird einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt.

4. Rechnung 2014, Revisorenbericht

Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von Fr. 4286.43.

Revisorin Ida Nussbaumer verliest den Revisorenbericht. Darin bestätigen die Revisoren die einwandfreie Führung der Kasse. Sie empfehlen der Versammlung, den Kassabericht 2015 zu genehmigen, und dem Kassier Décharge zu erteilen.

Die Rechnung wird einstimmig genehmigt.

Der Präsident verdankt die geleistete Arbeit von Kassier Andi Gisler und den Revisoren.

5. Jahresbeitrag und Budget 2016

Der Antrag des Vorstandes, den Jahresbeitrag für Mitglieder bei Fr. 30.- und denjenigen für Jungmitglieder bei Fr. 15.- zu belassen wird einstimmig gutgeheissen. Auch das Budget wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

6. Ehrungen

Die drei Teilnehmer an der Jungfischermeisterschaft in Niedergesteln dürfen je einen Gutschein als kleines Dankeschön entgegennehmen.

7. Orientierungen

Mit Jakob Brodersen, Projektleiter beim Projekt „Seeforellenwanderung im Vierwaldstättersee“ der EAWAG, konnte ein kompetenter Referent gefunden werden, der in einem sehr interessanten Vortrag über die derzeitigen Erkenntnisse des Projekt berichtete.

8. Verschiedenes

Der neue Präsident des schweizerischen Fischereiverbandes SFV, Roberto Zanetti, überbringt die Grüsse des Dachverbandes der Schweizer Fischer. Er orientierte über die Themen, welche beim SFV in Arbeit sind.

Lorenz Jaun bedankte sich beim UFV, dem Vorstand und allen Helfern für die geleistete Arbeit. Im weiteren orientiert er über verschiedene Projekte, die zum Teil abgeschlossen, in Arbeit oder für die nahe Zukunft geplant sind. Die Fischfangstatistik, Neuerungen im Fischerei-Reglement, sowie der Stand im Projekt Äschenbesatz waren weitere Themen des Referats.

Markus Gisler bedankt sich zum Schluss der GV bei allen Helfern für die im vergangenen Jahr geleisteten Dienste, wünscht allen Petri Heil im kommenden Jahr und schliesst damit die Versammlung. Anschliessend steht der gemütliche Teil mit Tombola und Fischmähli auf dem Programm.

der Aktuar Kari Brunner